



Huelva, 31 de agosto de 2018

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 740.000 EUROS A LAS OBRAS DE REPARACIÓN Y MEJORA DE ESPACIOS EN SIETE CENTROS DE LA PROVINCIA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de reparación y reforma de los colegios Reyes Católicos y Tres Carabelas de Huelva, Los Llanos de Almonte y Adersa 6 de Campofrío y de los institutos San Blas de Aracena, Vázquez Díaz de Nerva y El Andévalo de Puebla de Guzmán

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de reparación y mejora de cinco centros de la provincia. Se trata de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Reyes Católicos y Tres Carabelas de Huelva y Los Llanos de Almonte, del Colegio Público Rural (CPR) Adersa 6 de Campofrío y de los Institutos de Educación Secundaria (IES) San Blas de Aracena, Vázquez Díaz de Nerva y El Andévalo de Puebla de Guzmán. Estas actuaciones supondrán una inversión de 737.921,99 euros y de ellas se beneficiarán los más de 2.500 alumnos y alumnas matriculados en estos centros educativos.

En el CEIP Reyes Católicos de Huelva, las obras cuentan con un presupuesto de 215.275,34 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses, y tienen como objetivo la construcción de dos nuevas aulas polivalentes en la planta alta del centro, para así eliminar los módulos prefabricados existentes. En esta actuación se incluye también un nuevo porche cubierto en la planta baja y la adecuación de un aula existente a un aula de pequeño grupo.

En el CEIP Tres Carabelas, también en Huelva, la actuación consistirá en la reparación general de las fachadas del centro mediante el pintado de las mismas y resanado de los dinteles. También se pavimentará una zona del patio afectada por las aguas de lluvia sin canalizar y se procederá al saneamiento y pintura de las vallas del cerramiento exterior. Esta intervención tiene un presupuesto de 96.750 euros y un plazo de ejecución de dos meses.

En el instituto San Blas de Aracena, las obras tienen como objetivo la mejora de las instalaciones de la FP Básica de agro-jardinería y composiciones florales, para lo cual se invertirán 143.000 euros con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder). En concreto, se llevará a cabo la sustitución integral de la carpintería exterior e interior del taller por otra de mayor eficiencia energética, así como de la solería del taller por otra de tipo continuo.

También se resolverán los problemas de humedades de la cubierta, se reformará y mejorará la instalación eléctrica, se mejorarán los revestimientos interiores del aula y del taller con nuevo alicatado, se mejorará la instalación de calefacción, se dotará al taller de un pequeño almacén para el material fitosanitario y se ejecutará un espacio de sombra mediante un toldo en un espacio anexo al taller. Por último, se mejorarán los vestuarios, se construirá un invernadero de tubulares de acero galvanizado y PVC en sustitución del existente y se procederá a la pintura general tanto exterior como interior del aula taller. Esta actuación tiene un plazo de ejecución de dos meses.



En el IES Vázquez Díaz de Nerva, las obras cuentan con un presupuesto de 96.749,83 euros y un plazo de ejecución de tres meses, y tienen como objetivo la sustitución de la cubierta de chapa simple existente en el gimnasio del centro por otra de panel tipo sándwich y la apertura de huecos en la fachada para favorecer la ventilación cruzada en el gimnasio. En ese mismo pabellón se colocarán piezas especiales de chapa de borde y se sellarán las juntas de chapa con paramentos mediante perfiles angulares para impedir el acceso de pájaros al interior del gimnasio.

Las obras en el CEIP Los Llanos de Almonte cuentan con un presupuesto de 86.723 euros y un plazo de ejecución de dos meses, y tienen como objetivo la reforma de la instalación de calefacción del colegio. Así, se llevará a cabo la sustitución integral de toda la red interior de tuberías, tanto la red de distribución como los radiadores.

En el IES El Andévalo de Puebla de Guzmán, las obras están presupuestadas en 59.599,76 euros y tienen un plazo de ejecución de dos meses. Consistirán en el saneamiento general de todas las fachadas del edificio principal, no sólo de pintura sino también del revestimiento de la estructura de enfoscado de mortero de cemento. También se eliminarán elementos postizos o emparchados que forman parte del zócalo del edificio y que se encuentran desprendidos. Estas zonas se picarán y sanearán con un nuevo revestimiento de mortero de cemento. Finalmente se procederá a la pintura general de todas las fachadas del centro, tanto del edificio docente como del gimnasio.

Por último, en el CPR Adersa 6 de Campofrío las obras tienen como finalidad la construcción de un porche liviano con estructura de tipo metálica y cubierta de chapa sándwich para dotar al centro de una zona de sombra en los patios de juego, así como la sustitución de una parte de la valla de las pistas deportivas. Además, se construirá una nueva valla de tipo metálica reforzada. Esta intervención cuenta con un presupuesto de 39.824,06 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses.

Estas intervenciones están incluidas en el Plan de Infraestructuras y Equipamientos de la Enseñanza no Universitaria de la Consejería de Educación para 2018, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este Plan incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.